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離島區議會 

旅遊漁農、環境衞生及氣候變化委員會 

文件 TAFEHCCC 78/2020 號 

 

有關要求採用太陽能公共照明系統的提問 

 

          方龍飛議員通知本會，在 2020年 11月 23日舉行的旅遊漁農、

環境衞生及氣候變化委員會會議上，他將會提出以下提問︰ 

 

“ 隨着全球暖化日趨嚴重，環保問題備受關注，不

少人認為保護環境是人類的共同責任，政府亦鼓勵市

民節能減廢及採取低碳生活模式。 

 

  就此，本人請相關部門派代表出席會議，回應以

下提問： 

 

1. 現時香港有否公共照明系統(例如路燈)利用

太陽能發電？ 

 

2. 為何不在公共房屋的天台安裝太陽能板，為

大廈的公共地方供電？ 

 

3. 本人曾建議在黃龍坑郊遊徑安裝路燈，會否

考慮在該處安裝太陽能路燈(見附圖)？ ＂ 

 

 

離島區議會秘書處 

檔號︰IS 105/1/09 

日期︰2020年 11月 5日 



2 

附圖︰ 

           

     

 

 


